

In The Picture

avril 2016

Willem Mütze

Organisateur Limburgs Zwaarste

Organisateur Castricum



Willem Mütze était gardien de but dans un club de football, mais il a aussi couru. À un moment donné, il a dû choisir entre le football ou la course à pied. En attendant, il a 1450 marathons et plusieurs records à son actif. Chaque week-end, il court au moins un, mais de préférence deux marathons. De plus, il est également marcheur rapide et arbitre de marche rapide.

Comment vous est venue cette idée il y a dix ans?

Il y a dix ans, à l'occasion de mes 50 ans, j'organisais une course à pied quatre saisons, c'est-à-dire une course en hiver, printemps, été et automne. Trois des quatre compétitions se sont déroulées en collaboration avec l'association marche (rapide). L'association de marche a tracé un parcours, d'environ 60 km, et les marcheurs ont été autorisés à partir à 6 heures du matin. À 9 heures, les coureurs ont été autorisés à courir sur le même parcours. C'est intéressant pour les deux groupes. Les marcheurs aiment que les coureurs les dépassent et les coureurs utilisent les marcheurs, qui ont généralement un sac à dos, comme panneau indicateur. Ce n'est qu'en hiver qu'il n'y avait pas de coopération parce que l'image globale d'un coureur est différente de celle d'un marcheur. En conséquence, j'ai dû planifier, vérifier et décrire moi-même un itinéraire, ainsi que d'autres tâches. Avec l'aide d'un certain nombre de bénévoles, le travail a finalement été achevé. Le premier Limburgs Zwaarste était un fait.

Vous avez commencé la 10e édition de Limburgs Zwaarste, également la dernière édition. Était-ce un choix conscient ?

Presque tous les bénévoles me sont restés fidèles pendant dix ans. Mais tous ces bénévoles vieillissent aussi, certains ont même plus de 70 ans. En conséquence, vous ne pouvez pas toujours compter sur les mêmes bénévoles et de nouveaux bénévoles fiables sont difficiles à trouver. De plus, de nombreuses règles et lois ont été ajoutées, ainsi que le fait que vous avez besoin de permis

pour de nombreuses choses. Un permis coûte facilement 100 euros par commune. Comme nous traversons plusieurs villages, cela devient vite inabordable pour les coureurs. En plus des permis, vous avez une série d'obligations. Pensez aux gardes forestiers, aux brigades de circulation certifiées, etc. pour n'en nommer que quelques-uns. De plus, le parcours est parfois saboté car ils enlèvent rapidement les rubans et les flèches. C'est inimaginable à quel point les gens peuvent être ignorants. C'est pourquoi c'était la dernière version avec des rubans et des nœuds. Courir avec le GPS a beaucoup d'avenir grâce à ces personnes.

Si vous regardez toutes les éditions des dernières années, quelle édition avez-vous personnellement préféré?

Chaque édition était également belle. Il est important pour l'organisation que personne ne se casse une jambe dans la forêt, car ici ils sont inaccessibles pour les services d'urgence. Et quand tous les coureurs ont passé une belle journée et sont complètement enthousiastes à l'arrivée, après avoir couru 100 km en côte et en forêt, on comprend tout de suite pourquoi on fait tout ça.

Quelles expériences vous restent le plus?

Tout ce qui a 'mal' tourné. Cela semble très étrange, mais quand tout se passe bien, on n'en parle presque plus. Si tout se passe mal, vous avez encore du matériel de conversation pendant des semaines après.

Merci pour l'interview Willem.

Nous vous souhaitons beaucoup de succès dans l'organisation d'autres compétitions de course à pied.

Kevin Simons